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泉州市姚飞副市长率代表团来访
与泉属各社团领导开展交流座谈

翁俊民博士/教授发表3 个重大观感

(一)台海两岸关系
台 海 所 谓 的 紧 张 关

系，台当局完全归罪于中
国是非常不合理的，中国
人 民 解 放 军 海 军 军 舰 在
自 己 的 国 土 领 海 举 行 军
事演习，是他们应有的权
利 ，是 天 经 地 义 ，台 当 局
势没有资格作任何评论，

甚 至 世 界 其 他 无 论 国 家
大 小 都 是 如 此 ，换 个 问
题，若美国、韩国、日本和
菲律宾作军演时，为什么
可以，而中国在自己的领
海，为什么不行。其所谓
的“ 外 交 部 长 ”说 成 这 是
对 台 湾 的 本 身 的 一 种 威
胁 ，这 简 直 是 颠 倒 是 非 。

我 对 此 的 反 应 就 是 让 广
大读者知道这一情况。

为 什 么 会 颠 倒 是 非
呢 ？ 我 想 它 背 景 后 面 有
政 治 目 的 。 最 后 是 制 造
中国威胁论的目的，主要
是 ，第 一 要 骗 选 票 ，第 二
获 利 。 台 湾 当 局 让 西 方
国家敲竹竿，顺便也敲自
己的竹竿，钱分给西方国
家，自己也获得。

（二）中国介选问题
说中国参与目前在台

湾领导人的选举，我在第
一 篇 文 章 也 提 过 台 湾 的
选举是一出闹剧。

台当局指责中国所谓
的介入(插手)选举。什么
是 插 手 ，根 本 没 有 证 据 ，
说到底就是要骗起选票。

根 据 我 所 知 ，中 国 政
府 从 不 干 涉 或 介 入 其 他
选举。除非你犯了中国，
中 国 就 会 还 手 ，“ 人 不 犯
我，我不犯人”，因为这事
关 国 家 主 权 、国 家 尊 严 ，
是不可侵犯的。

（三）两岸当前局势
如果我是台湾当局领

导 人 ，考 虑 到 历 史 背 景 ，
回 顾 到 当 时 八 国 联 军 侵
入 、蹂 躏 、分 裂 和 抢 夺 中
国 ，抢 中 国 的 财 富 、瓜 分
和 占 领 中 国 及 及 近 代 日

本侵略中国。
这 黑 暗 的 历 史 ，虽 然

我 已 是 印 尼 的 公 民 但 作
为 华 裔 的 中 华 民 族 的 血
统 子 孙 ，我 是 感 到 悲 痛 ，
并 且 有 权 维 护 中 华 民 族
的权益，不让外人再侵犯
祖 籍 国 。 今 日 想 起 台 当
局 像 猴 子 一 样 抱 着 西 方
国的大腿不放，还委屈求
全，这对中华民族是个侮
辱 ，并 失 去 自 己 的 尊 严 ，
不回顾昔日惨痛的历史，
八国联军的蹂躏，怎样在
中国卖鸦片、日本残暴屠
杀中国人民。为何要“反
中 亲 美 ”，为 何 不 倒 过 来

“亲中”，例如在昔日唐朝
时代，以“和睦为邻、和平
共处”国策。质问台当局
在 这 30 至 40 年 来 ，在 中
国 投 资 经 商 贸 易 赚 不 少

钱，同时中国都给了许多
红 利 优 惠 。 为 什 么 不 提
起 ，而 是 提 起 说 什 么 威
迫。而西方国家给什么，
主 要 是 卖 武 器 ，从 中 暴
利 ，他 们 每 次 说 空 话 ，说
你 们 有 什 么 事 我 们 会 帮
助。

“ 抗 中 亲 美 ”为 何 不
“亲中不抵抗任何国家”，
凡 是 对 台 湾 有 益 处 的 我
们 都 可 以 谈 。 但 是 你 亲
中是应该的。

因为你是属于中国的
领 土 ，中 华 民 族 分 子 ，你
怎么可以反中呢?就如我
们印尼佐科维总统表示，
只 要 任 何 国 家 对 我 们 有
益，我们都喜欢与他做朋
友 。 故 “ 亲 美 反 中 、抗
中”这简直是胡闹、骗人，
掩 耳 盗 铃 。 台 湾 当 局 为

谋取政治私利，甘做霸权
仆从，造成台海局势动荡
紧张。

以 我 的 肤 浅 观 之 ，
无论谁做领导，不要再做
对不起中华民族的事，两
岸 血 脉 相 连 ，血 浓 于 水 ，
要 亲 中 ，地 缘 政 治 因 素 ，
文化贸易尽量交流，无论
如何只要天没塌下来，中
国 大 陆 和 台 湾 是 必 然 统
一的。

引用中国领导人的一
句 话“ 若 谋 独 ”只 有 死 路
一条。

台湾的前途在于两岸
关 系 和 平 发 展 并 最 终 实
现祖国统一，两岸中国人
应 该 共 同 努 力 谋 求 国 家
统 一 ，最 后 ，我 奉 劝 告 台
湾当局，不要再做羞辱中
华民族的事。

【本报讯】泉州市人民
政府姚飞副市长于 1 月 11
日下午，率泉州市代表团
拜访了印尼晋江同乡会 ，
并 受 到 该 会 会 长 欧 阳 连
财，常务副会长许水秋、施
子洋等理事的热情接待 ，
双 方 进 行 了 良 好 交 流 座
谈。

欧 阳 连 财 在 致 辞 中 ，
代表印尼晋江同乡会对姚
副市长率团莅访 ，表示热
烈欢迎和诚挚问候。希望
通过姚副市长此行 ，能加
强双方彼此间更紧密的联
系，增进交流，共话发展，
祝愿姚副市长此行访问圆
满成功！

与雅加达泉属各社团
领导交流

当 晚 ，印 尼 晋 江 同 乡
会受泉州市人民政府之委
托牵头邀请了雅加达泉属
各社团，包括：南安同乡联
谊会、安溪福利基金会、永
春同乡联谊会、金门互助
基金会、安溪同乡会、惠安
同乡联谊总会、印尼东方
音乐基金会、世泉青印尼
分会等，假座金莎酒楼举

行欢迎晚宴。
印尼福建社团联谊总

会总主席俞雨龄 ，印尼晋
江同乡会会长欧阳连财等
理事，以及南安同乡联谊
会主席高景源，安溪福利
基金会总主席廖扬宗 ，永
春同乡联谊会副会长郑返
英，金门互助基金会永久
荣誉主席王振坤 ，主席吕
世典，安溪同乡会主席许
再山，监事长林银满，印尼
东方音乐基金会总主席魏
耀坤、世界泉州青年联谊
会印尼分会执行会长何国
家等，近百人出席晚宴。

泉州市委统战部张丽
玲、泉州市发改委副主任
陈招平、泉州市商务局一
级调研员黄金跋、泉州市
商务局开发区科科长陈俊
峰随团出访。

许 水 秋 致 欢 迎 辞 ，代
表印尼晋江同乡会及泉属
各社团领导，向姚飞副市
长率团来访表示热烈欢迎
和诚挚的问候。他说，当
前，印尼与中国关系正处
于历史最好时期 ，两国在
各领域的合作，不断取得

新的丰硕成果。特别是自
从中国政府提出“一带一
路”倡议之后，为印中两国
贸易和经济合作创造了繁
荣发展的新机遇。欢迎泉
州市领导和企业家们能在
这“千载难逢”的契机中获
得更快、更好的发展，让家
乡泉州变得更美 ，更有光
彩，更有活力！祝姚副市
长一行在印尼访问圆满成
功！

俞 雨 龄 在 致 辞 中 ，代
表 印 尼 福 建 社 团 联 谊 总
会，对姚飞副市长率

领泉州市代表团来访
表示热烈欢迎，并介绍了
印尼基本情况。他说，印
中两国有着广泛的合作领
域 ，包 括 贸 易 、投 资 、文
化、教育等各个方面，我们
期待着两地能够在更多领
域展开合作，共同发展。

俞 雨 龄 表 示 ，印 尼 福
建社团联谊总会作为印尼
华 人 社 团 的 重 要 组 织 之
一，一直致力于推动印尼
和福建之间的文化、教育、
商贸等领域的交流合作 ，
促 进 两 地 之 间 的 友 好 往

来。在未来的合作中 ，我
们将继续为促进印尼和福
建之间的交流和合作而不
懈努力。

姚 飞 副 市 长 在 致 辞
中，介绍了家乡泉州经济
社会发展取得新进步、新
成效。他说，近年来，在广
大海内外乡亲的大力支持
和帮助下，泉州经济社会
发 展 取 得 新 进 步 、新 成
效。一是产业基础更加扎
实 。 2022 年 GDP 超 1.2 万
亿，2023 年，泉州市生产总
值预计增长 4.5%左右。工
业总产值位居全国前十 ，
拥有纺织鞋服、石油化工、
电子信息等 9 个千亿产业
集群，正加快建设先进制
造业基地，争创新时代民
营 经 济 高 质 量 发 展 试 验
区。

二是发展空间更为广
阔。深入推进工业园区标
准化建设累计建成标准化
厂房及配套用房 1300 万平
方米、形成千亩以上园区
43 个，为企业和项目提供
拎包入驻、快速落地的物
理 空 间 。 同 时 ，坚 持“ 筑

巢 ”“ 引 凤 ”并 举 ，持 续 实
施“抓开放招商促项目落
地 ”“ 聚 侨 引 侨 和 泉 商 回
归 ”专 项 行 动 ，集 成 推 出
100 多条惠企政策，越来越
多的优质企业选择泉州。

三是城市环境更有品
质。实施“抓城建提品质”
专项行动，中央商务区、中
央活力区加快建设繁荣 ，
解决制约城市发展的 3 座
跨海通道建设问题 ，开工
建设联通两江的北高干渠
工程，城市功能和颜值不
断提升。同时，获评全国
营商环境创新城市、福建
营商环境标杆城市 ，在城
市文明、生态环境、社会治
安等方面都获得了国家级
荣誉。

四是对外开放更高质
量。过去泉州是东方第一
大港、海上丝绸之路重要
起点，今天的泉州是 21 世
纪海上丝绸之路先行区和
战 略 支 点 城 市 ，拥 有 4 家

国 家 级 开 发 区 、2 个 国 家
级市场采购贸易试点和 1
个进口贸易促进创新示范
区，国际机场吞吐量达千
万级、港口吞吐量达 1.5 亿
吨，获批建设商贸服务型
国 家 物 流 枢 纽 。 长 期 以
来，海外侨亲都是泉州最
宝贵的资源，是泉州发展
最重要的力量。诚挚欢迎
乡 亲 们 多 回 家 乡 走 走 看
看，洽谈拓展合作领域，更
多地关心、支持、推进泉州
现代化建设，更多地把市
场商机传递到泉州、把优
质项目引入到泉州、把优
秀人才汇聚到泉州。泉州
市政府郑重承诺将持续打
造“服务更好、效率更高、
配套更优”的营商环境，提
供全方位、便利化服务保
障，在泉州新一轮高质量
发展中与各位乡贤共享发
展 机 遇 、共 创 美 好 未 来 。
（印尼晋江同乡会秘书处

供稿/图）
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